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ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　　皆さんこんにちわ。先日の南クラ
ブへのメーキャップ、14名のご参加あり
がとうございました。例会運営の微妙な
違い、お気づきになったでしょうか？一

つ目は、例会会場に例会回数の看板が掲げられていま
した。二つ目は、会場監督であるSAAの席があるとい
う事です。SAAはただの司会者だと思っている人もい
るかもしれませんが、会場を監督する責任者ですので、
例会中、会長が私語をしたら、それを注意する権限を
持っています。三つ目は、南クラブでは、ニコニコ献
金の発表を親睦委員長が行っていました。細かい違い
はまだあるのですが、来月の17日に音更クラブのメー
キャップがありますので、そちらでまた違いを探して
みてください。たくさんの方のご参加をお願い致しま
す。
　先日４年ぶりに開催された、銘酒同好会も 21 名のご
参加ありがとうございました。ワインの味は全く分か
りませんでしたが、阿部誠会員のワインのウンチクは、
大変勉強になりました。ありがとうございました。
　麻雀同好会の方も来月６日土曜日５時から開催され
ます。麻雀出来ない方は見学でもいいし、７時からの
平和園の打ち上げからの参加でも歓迎いたしますので、
たくさんの方のご参加をお待ちしております。
■会務報告　　　　　　　　　  　 南出　雅樹　幹事
RI第2500地区第6分区【IM】開催のご案内

　日時　3月30日（土）12：30
　場所　ホテル日航ノースランド帯広　　
帯広北RC、3月29日(金)の繰下げ例会

帯広北RC、次年度第1回クラブ協議会開催のご案内

　日時　4月5日(金)13：45～15：30（例会終了後）
　場所　ホテル日航ノースランド帯広　　
　出席義務者　2024-25年度　理事・役員・委員長
■米山記念奨学会カウンセラー委嘱状授与　　　　

　石岡会長より窪田会員に渡される

■中島副幹事　　　　

　次年度テーマバッジが村上会長エレクトより全員に
購入して頂きました。
■ニコニコボックスの発表　　　萩原敬一郎　副会長
妻の誕生日に記念品を有難うございました。
　　深井　弘美
誕生日に記念品を有難うございました。
　　工藤　一則
ローターアクトのボーリング大会で優勝しました。
　　中島　慎也
銘酒同好会たくさん出席いただき有難うございました。
　　福田　和彦
先日の銘酒会、楽しかったです。福田さん阿部誠さん
大変ありがとうございました。またお願いします。
　　阿部　直之
本日の担当例会よろしくお願い致します。
　　石割　明浩

帯広北RCホームページ／ https://www.obihironorth-rc.jp/

■開会宣言

■点　鐘

■ロータリーソング（我等の生業）
■会　食

■会長挨拶

黒田　勇一　SAA
石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長

　



■プログラム 　 石割　昭浩クラブ研修リーダー委員長   
【　会員卓話　】　　　　　　　　　　  関口　亘　会員

　　皆様こんにちは。本日は「ロータリ
ーを振り返って」と言う事で、私が北ク
ラブに入会した頃の話を少し話したいと
思います。

　私が入会したのは2001年６月に今はなき金時の根岸
社長の紹介で工藤会員と２人で入会させて頂きました。
　当時は帯広の早々たるメンバーがおり、病院の医師
が10名、出先機関の銀行の支店長等約90名の会員が在
籍しておりました。会場は帯広グランドホテルで食事
は円卓テーブルでオードブル形式で、先輩が箸を出す
事が出来ませんでした。
　その頃はロータリーに入会した事を後悔して、本当
に出張するのが嫌で仕方ありませんでした。
　ただ私の入会した当時は、私の兄もいて、臼井会員、
高田二郎会員、一年先輩の松原会員等が居たので少し
は気が楽に過ごす事が出来ました。
　先輩の中には厳しい事もたくさん言われ、今でもそ
うなんですが例会は時間厳守、バッチは必ずしてくる
事、親睦委員はお客様等ゲストが来た時は笑顔で迎え
て大きな声で挨拶をする事など毎回の様に言われてた
事を思い出します。
　ですから入会当時は常に緊張して出席しておりまし
た。ですよね～、工藤会員？
　私も入会して23年になります。その間、当時は人間
尊重委員会、親睦家族委員長、SAA、幹事、R２年に会
長もさせて頂きました。
　私の会長年度はコロナ禍の影響もあり、あまり活動
は出来なく大変申し訳なく思っておりますが、もう一
回やったら、なんて事も言われておりますが辞退させ
て頂きます♪
　2008年度に高田会長の時に幹事をさせて頂いた時に
は、当時の3Sの1人の会員の事務所に何度か呼ばれてご
指導と言うか説教と言うか？例会のあり方、人間関係
等２時間位説教されたと言うか注意されたと言うか勉
強させられたと言った方がいいかなぁ？

　私の他にも幹事年度に呼ばれた方も居ると思います。
　当時の3Sの方には非常に厳しくロータリーの事を教
えて頂きました。今も3Sは居ますが、優しい人ばかり
ですので安心して下さい。私も含めて！
　その間当クラブから平成17年合田ガバナー、平成30
年細川ガバナーを選出しており、私も地区副幹事とし
て稚内、利尻、礼文等沢山のクラブにセキュレタリー
として参加させて頂き、非常に良い経験をさせて頂き
ました。地方のロータリーに行くと、会員が約20名の
小さなクラブが結構あります。例会場も地元の公民館
または小さな食堂などの会場もあり、食事はコンビニ
弁当と言う所もありました。夜間例会等は予算の関係
上受益者負担で運営して居るクラブも結構あります。
人数も少なく会長は３回目の所も有りますが、例会は
しっかり運営されており、凄いクラブがある事に感動
をさせられました。
　当クラブもあと５～６年にはまたガバナーを選出す
る事になると思いますが、是非副幹事に手を挙げて頂
き、ガバナーをしっかりサポートして勉強をして来て
頂きたいと思います。
　当クラブは現在65名、次年度幹事より会員の退会等
がありそうで予算的に厳しいと言う話も聞いておりま
す。残念な事にここ２～３年現役ロータリーアンが亡
くなっている事が一番残念でなりません。菊地会員か
ら京谷会員、山口会員、高田二郎会員、仁科会員、森会員、
そして直前会長の木戸会員、これから北クラブを支え
て行くメンバーだっただけに非常に悔しく思います。
　ロータリーの根本でもあります。退会防止、会員増
強を皆様と共に取り組みなんとか70名体制まで伸ばし
て行きたいですね。
　私も今年で古希になります。あとどの位在籍出来る
か分かりませんが、少しでもお役に立てる様に頑張っ
て行きたいと思っております。
　石割委員長、こんな所で宜しいでしょうか？
　ご清聴ありがとうございました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

黒田　勇一　SAA
石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「RI第2500地区第６分区【IM】」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

58.3%65

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


